

# Marrakech y desierto

## EXCURSIÓN GRUPAL DE 5D - 4N

### Día 1: Marrakech - llegada:

Llegada a Marrakech, nuestro conductor estará esperando en la salida del aeropuerto con un cartel de nombre de su agencia y de allí traslado a su Riad cerca de La Medina. Si la llegada es por la mañana, este día mismo hacemos visita por La Medina con nuestro guía oficial.

### Día 2: Marrakech - Ait Ben Haddou - Ouarzazate - Valle del Dades

Les recogerá nuestro chófer/guía para comenzar la ruta por carretera en un vehículo de las mejores comodidades. Superaremos las montañas del Atlas a través del puerto Tizi n'Tichka, el más alto de esta cordillera, a unos 2.200 msnm, dejando atrás vistas panorámicas espectaculares y pueblos bereberes en los que el tiempo parece haberse detenido. Unos kilómetros antes de Ouarzazate, conocida como la Hollywood de Marruecos por sus famosos estudios, visitaremos la kasbah Ait Ben Haddou: un paseo por su recinto de adobe nos hará entender por qué fue nombrada Patrimonio Mundial de la Unesco en 1987 (entrada opcional). No será la única fortaleza que aparecerá en el horizonte, pues a partir de entonces recorremos parte de la carretera de las mil kasbahs', a través del Valle de las Rosas y del Valle del Dades. En el primero, los rosales ocupan hectáreas y hectáreas de terreno. Y en el segundo, las palmeras, los abedules y los almendros crecen al pie del río que le da nombre. Precisamente en el Valle del Dades haremos un alto en el camino para hacer noche en un riad lleno de encanto y reponer fuerzas de cara a la intensa jornada del día siguiente, que nos llevará al mismísimo corazón del desierto de Marruecos. Resumen de la jornada Recogida en Marrakech y salida en vehículo confortable con chófer/guía de habla española Ruta por carretera, atravesando: Las montañas del Atlas La carretera de las mil kasbahs El Valle de las Rosas El Valle del Dades Visita a la kasbah de Ait Ben Haddou Almuerzo en Ruta (kasbah Ait ben hadoo) Cena y noche en un riad con encanto en el Valle del Dades.

### Día 3: Valle del Dades - Gargantas del Todra - Erfoud -

#### Merzouga

El segundo día de este tour por el desierto de Marruecos comienza con un energético desayuno en el mismo riad y terminará en Merzouga y sus famosas dunas de Erg Chebbi. Pero antes, la jornada tiene otro atractivo mayúsculo: las Gargantas del Todra. Así se conoce a las paredes rocosas de hasta 200 metros que ha ido cincelando con el paso de los años el río Todra.

De vuelta al vehículo, proseguiremos hasta Merzouga, probablemente la localidad más admirada del desierto de Marruecos. En ella cambiaremos de medio de transporte: aparcaremos nuestro vehículo y subiremos a nuestros dromedarios (opción sustituible por un 4x4 especialmente concebido para el desierto) para poner rumbo a las dunas de Erg Chebbi. En este ambiente especial, disfrutaréis de la cena y un espectáculo con tambores  y de vuestro descanso nocturno.

Resumen de la jornada Desayuno en riad con encanto en el Valle del Dades Ruta por carretera a través de las Gargantas del Todra Almuerzo en ruta Llegada a Merzouga y trayecto en dromedario hasta el campamento de jaimas Puesta de sol en las dunas de Erg Chebbi Cena y noche en el campamento de Jaimas de lujo.

## KARIBU|VIAJES



Marrakeck



Valle del Dades



Merzouga

# Marrakech y desierto

EXCURSIÓN GRUPAL DE 5D - 4N

## Día 4: Merzouga - Alnif - Tazarine - Valle del Draa - Agdz -

### Ouarzazate - Marrakech

El mágico atardecer y el majestuoso cielo estrellado del día anterior tienen su continuación en el amanecer del tercer día, que podréis contemplar desde el campamento. Ya con la luz del nuevo día, será el momento de degustar el desayuno incluido en el capamento. Tras ello, proseguiremos por otras localidades de este sector del desierto de Marruecos, como Alnif y Tazarine. Atravesaremos además el Valle del Draa y su extenso palmeral, considerado el más grande del norte de África. Así lo podréis comprobar en una de las localidades de la ruta, Agdz, tradicional parada de las rutas caravanas que en la actualidad alberga lugares de interés como la Kasbah des Arts. Desde aquí, el trayecto de vuelta a Marrakech nos llevará de nuevo a Ouarzazate y a las montañas del Atlas, que ahora atravesaremos por el puerto de AitSaoun, a unos 1.600 msnm. La llegada a Marrakech a última hora del día marcará el final del tour y de nuestros servicios. Traslado a su riad en Marrakech Resumen de la jornada Amanecer y desayuno en campamento de jaimas de lujo Ruta por carretera por el Valle del Draa Regreso a Marrakech y traslado a su riad o hotel.

## Día 5: Marrakech - partida:

Desayuno en su riad y traslado al aeropuerto de Marrakech-Menara 3 horas antes se su vuelo Fin de nuestros servicios.

# USD\$ 1.100,00

TARIFA POR ADULTO.

Disponible durante todo el año, precios pueden variar en diciembre\*\*

#### INCLUIDO

- Traslado el primer día del aeropuerto a su Riad
- Visita guiada con guía oficial por la medina de Marrakech
- Guía local por la kasbah AIT Ben hadoo
- 2 noches en maravilloso Riad en Marrakech con desayuno
- 1 noche en dades con cena y desayuno
- 1 noche en jaimas de lujo con cena y desayuno con aire acondicionado
- Transporte privado confortable con conductor de confianza que habla español durante el tour de 3 días al desierto
- Traslado el último día de su Riad al aeropuerto de Marrakech-Menara.

# KARIBU|VIAJES



## SEPARA CON USD\$ 300 P/P

#### NO INCLUIDO

- Vuelos internacionales y vuelos nacionales.
- Cualquier tour opcional.
- Cualquier otro artículo personal.
- Propinas.
- Cualquier otro gasto no especificado en el itinerario